

## SE COMENTA

**Que** como en comedia de enredos, ya pasado el plazo y hechos los ajustes al convenio de coalición, los partidos de **“Fuerza y Corazón por Edomex” -PRI, PAN y Nueva Alianza-** enmendaron la plana con su aliado el **PRD** y volvieron arrepentidos ante el **Instituto Electoral del Estado de México** para decirle que siempre no, que revisaron sus cuentas y preferían retirar oficialmente los ajustes que hicieron al acuerdo original en los que rasuraban postulaciones para candidaturas a tricolores, blanquiazules, pero sobre todo a amarillos, a fin de otorgárselas a los esmeraldas.

Queda claro ejemplo de que la reversa también es cambio, pues se trató de una mala operación cicatriz sobre cicatriz con el fin de dejar las cosas como se pactaron inicialmente, y así evitarse un berriñche jurídico en plena etapa de registro de candidaturas y las **campañas** que vienen. El asunto quizá califique como una suerte de **violencia doméstica**, pues al seno de este bando terminaron perdonándose la agresión, pero con serios traumas de indeleble resentimiento y desconfianza.

**Que** en uno de los temas de especial importancia en el proceso, al encabezar la **Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz**, la gobernadora **Delfina Gómez Álvarez** se pronunció por “implementar las medidas necesarias para garantizar que estos comicios se desarrollen con orden y en paz, así como brindar las medidas de protección necesarias a quienes participan”.

Se trata de una excelente medida que cura en salud a la administración estatal, para que luego por parte de los contendientes no se quiera aprovechar políticamente alguna situación.

**Que** para nadie fue sorpresa que el presidente municipal de Metepec, **Fernando Flores Fernández**, pidió licencia para separarse temporalmente de su cargo a fin de buscar la reelección para gobernar por los próximos tres años este **municipio mexiquense**.

Muy probablemente las cosas le pintan bien, pues a pesar de una adelantada campaña publicitaria de los de enfrente, debe haber tomado el pulso y algo positivo vio en los cálculos, que lo hizo aventarse al ruedo. Será de las contiendas más interesantes. —